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Sesiim 168.> extraordinaria del Institute, celebrada el Viernes 26 de Jnlio de 1914

Presidida por don Carlos G. Avalos, se abrid 18 sesi6n 8 las 9 lj2 P. ),1., con In aaistencia

de 108 senores Pedro Blanqnier, Enrique Doll, Ruperto Echeverrfa, Alberto Eeptna, Bernardo
Fuenzalida, Carlos Hoerning, Augusto Knudsen, Eleazar Lezaeta, Leonardo Lira, ..Alfredo )[0·

Iina, Francisco �[unizaga, Servando Oynnedel. Camilo Pizarro, lIanuel Pulido, Luis Riso Pa

tron, Adalberto Rojas Alvarado, Roberto Rengifo, Ramon Salas E., Teodoro Schmidt y del se

cretario, senor Gustavo Lira.
Leida y aprobada el acta de In sesi6n anterior, el senor Presidente manifestd que ee

habia citado a Ja presente sesidn con el objeto de oir una conferencia del senor Augusto Knud

sen sobre el Institute de Ingenieeos.
EI se-nor Knudsen dio Ieerura a su conferencia, en 1& que empezd por lmcer en breves

Hoeas Ill. historia de Ie proff'sion en nuestro pais.
Se refiric despuea al Institute de Ingenieros e Impugnd la forma que este habia adop

tado con el fin de procnrar los fondos neeeserioe para Ill. construccidn de su edificio, forma que
esritud ccntrerla 8 los Estatutos.

Hebld tambien de 1& manera como, a 8U [uicio, debia el Institute contribuir al nuje J ro

mento de la ingenieria chilena y termind refiriendose a los ingenieros de la Univeraidad Cato

lica y ala neeesidad de quitar Iss disposiciones estatuidas para la edmisidn de soeios q\H� no

po.een titulo de la Universidad de Cbile.

Termioada eatn Iectura, el senor Presidente manifest6 que en cuanto a la prlmera parte
de 13 confereocia del senor Knudsen era materia que ya el Institute habia resuelto con cone

cimiento de los antecedentes, en sesioues especiales a q lie habia sido convocado.

En euanto al punto reglamentario de In admieidn de socios, pasada Ill. agitacion que
habia IA�antado Ia idea. de eonsiderar este asunto conjuntamente con 108 proyeetos de fond )s

para e1 edificio, ereia que la situacidn habia vuelto al estado anterior de calma en que habln

vivido el Instituto durante largos enoe.

Los senores Lezaeta y Rojas Alvaradj hieieron uso de la palabra para adherirse n Ill. in

dicaeidn del senor Knudsen que dice relacion con los ingenieros de Ia Universidad Cetdlica, y

el senor Rojas agrego todavia algunas palabras para pedir Ill. modificacidn de los Reglementos
en aquellas disposiciones que, a su juicio, quitaba Iibertad a los eocios para tratar de asuntns

relncionados con Ia marcha de la institueidn,

EI secretario manifesto a su vez que, segtio el Reglamento, 1& diseusidn de puntos como

los tratadoe par el senor Knudsen y el senor Rojas no podfa tener Iugar en eeeionee ordinnrias

o extraordinnrias como esta, por referirse ellos a la adminiatracidn y manejo del Institute. pun
tos que sOlo podia eonsiderar y resolver Ja ccrporacicn en sesiones generales.

Con esto se levantola sesidn a las 11 P. �r.

KNRIQIJ.I!l DOLL,
Presidente accidental.

Jorge E. Torres B.,
Secretario.
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Se.iOD 169.' ordinaria del lostitnto, celebrada el Viernl'S 7 de Agosto de 1914

Presidida aecidentalmente por don Enrique Doll, se ebrid 1& sesidn a Iss 9 1/2 P. :a.L, con

asiatencia de 108 senores Guillermo Agiiero, Pedro Blanquier, Juan Blanquier, Jorge Calvo
Mackenna, Alfredo Campana, Bruno Elsner, Uldarico Espine, Alberto Espina, Javier Herre
ros V., Carlos Hoerning, Arturo Lazcano, Urbano Mena, Alfredo Molina, Cesar Moragn, Ser
vando Oyanedel, Rene Prieto, Luis A. Ruiz Fernandez, Ramon Salas E., Daniel Sentelices,
Carlos Schneider, Carlos Sotomayor, Alejandro Torres Pinto, Jose Tomas Urmeneta, Carlos
,..

alenzue}a C., Eduardo Vidal Garces, Felix Corona, Ramon Rodriguez, de 108 eeeretarios
seiiores Jorge Torres Boonen y Gustavo Lira y de un gran ndmero de visitantes.

El seiior Presidente ofrecio la palabrH. al secretario seilor Lira, quien dieS una confereo
cia sobre caforo de rfos•.

El seiior Lira explied el objeto de su couferencia, eual era el de dar a eonocer los meto-.

dee y los aparatos empleados en la oficiua a eu cargo para hacer el afore de los rfos, con el

objeto de estudiar su regimen y poder proporcionar, tanto al Bstedo como It los particulares, los
datos euficientee para los proyectos de nprovechamiento industrial 0 agricola de nuestms

aguas. Record6 t&mbien a este respecto que los proyectos de ley de regad{o pendientes en el
Senado y que Be deben a los honorables sen adores Aldunate Solar y Claro Solar, eetablecen
COIUO base de sus dieposiciones el afora de las corrientes

.

Explic6 despues c6mo se efectde esta cpereeidn, citando divereoe casos preeentadee en los
rios Aconcagua, Maipo, Laja, Oeuttn, etc., y di6 a cenocer 108 diferentes instrumentos que ha

puesto en praetiea la Direccidn de Obraa con el objeto de efect«ar estas medidaa en las mejo
res eondieiones de exactitud.

Termioada la eonferencia, el Presidente hizo ueo de 1a palabra para &gradaeer el tre

bajo presentado par el seilor Lira y 1& asistencia de lae perSODI'S agenu & 1& inetitueidn que
hablan coeeurrtdo a oir Is Cooferencia, especial mente al Presidente del Beuede, seiior Carlos
Aldneate S.

Be levanoo la eeeidn a las 11 P. �I.

CARLOS G. AVALOS,
Presidente,

Jor,qe E. 'lorru B.,
Secretario.




